
２０２１年１０月 ４日（晴れ） 第１週 第２３６３回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Guest 米山奨学生 牟 桐君

Attendance

会員 ７０名 欠席 １２名 出席率 ８０．００％

President Time 家田安啓 会長

約1か月ぶりの例会です。皆様お元気そうで安心しまし

た。緊急事態宣言により例会が中止されていました1か月

ほどの間に様々なことが起きておりますので、私なりに簡

単に総括したいと思います。

まずは、パラリンピックが無事に終了しました。東京オ

リンピックと共に、大きな問題が起きることなく終了した

ことは大変良かったと思います。自動車関係の方から、オ

リンピックができて、日本ラリーやF1グランプリが開催で

きないのはおかしいという苦情が出ていましたが、それを

言うなら、オリンピックができて、子供の運動会が中止に

なるのはもっとおかしいことではないでしょうか。

さて、国際情勢としては、8月31日をもって、アメリカ

軍がアフガニスタンから撤退しました。新しい国家におい

て、女性の人権問題が大きく取り上げられていますが、宗

教的背景もあり、とても大変そうです。アメリカの海外で

の20年に及ぶアフガン駐留は、最も長い戦争と言っていま

したが、韓国ではもうすでに70年近く休戦状態となってお

り、戦争を休んでいる状態です。もし、韓国からアメリカ

軍が撤退したら、どうなるのでしょうか。考えないといけ

ない時代になってきているような気がします。国際情勢と

してもう一つ、ドイツのメルケル首相がやめられました。

欧州では、サッチャーさんやメルケルさんという女性の進

出が目覚ましいですが、日本はどうなるでしょうか。「総理

の夫」という映画が上映中です。原作を読みましたが、と

ても面白かったです。たぶん映画も面白いと思います。我

が国にも、いずれ女性の総理大臣が誕生する日が来るので

しょうか。

国内情勢としては、総理大臣が変わることになってしま

いました。1年ほど前に、菅さんが突然総理大臣になり、

前の人に言われた通り、オリンピックとパラリンピックを

無理やり開催し終えたところで、辞めてくださいというの

は、可哀想な気がしました。99代目の総理大臣として、記

Today １０月１８日（第２３６４回）

担当 渡辺 均 米山記念奨学委員長

演題 卓話「米山記念奨学会の理解について」

米山記念奨学委員会

Next Week １０月２５日（第２３６５回）

担当 加藤春視 プログラム委員長

演題 卓話「沖縄の文化と歴史について」

美ら島沖縄大使

濱盛重則氏



録には残るでしょうが、記憶には残らない人かもしれませ

ん。スポーツでは、大谷翔平君が頑張っていましたが、ホ

ームラン王も投手としての二けた勝利ももう少しで届きま

せんでした。来年の頑張りに期待したいものです。また、

相撲では、新横綱照ノ富士が優勝したと思ったら、横綱白

鵬が引退するという話になりました。照ノ富士関にしばら

く頑張ってほしいと思います。プロ野球では、オリックス

と阪神が優勝したら、「関西シリーズだ」と言われながら、

どうやら、ヤクルトとロッテの「関東シリーズ」になりそ

うな気配です。われらがドラゴンズは3位にも入れない現

状を何とかしてほしいものです。頑張れ、ドラゴンズ！！！

Secretary Report 中島英之 幹事

１ ロータリーレートが10月1日より1ドル112円に変更

となりました。

２ 次週10月11日（月）は定款による休会です。

３ 伊藤英毅君が第2回MPHF・第4回米山功労者に寄付

されました。

４ 大竹敬一君が第4回MPHF・第3回米山功労者に寄付

されました。

５ 渡辺 均君がベネファクター・第7回米山功労者に寄

付されました。

６ 加藤 徹君が第1回米山功労者に寄付されました。

７ 伊藤正征君が第1回米山功労者に寄付されました。

８ 鈴村與左衛門君が第1回米山功労者に寄付されました。

９ 臼井幹裕君が第1回米山功労者に寄付されました。

１０ 家田安啓君がPHF・第1回米山功労者に寄付されま

した。

１１ 中島英之第1回米山功労者に寄付されました。

１２ 山田尊久君が第5回MPHFに寄付されました。

１３ 第4回定例理事会のご案内

日時 10月4日（月）18：00

場所 それいけ精香園

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

家田安啓 会長

緊急事態宣言が解除になりました。仕切り直しです。

よろしくお願いします。

谷川浩司 副会長

皆様、お久しぶりです。

中島英之 幹事

皆さん、お久しぶりです。今日は新会員卓話です。木

戸君、武井君、よろしくお願いします。

西川広樹君

久しぶりの例会で皆様のお顔を拝見し、良かったです。

黒野晃太郎君

例会再開、良かったですね。

新会員卓話、久しぶりの気がします。

山田尊久君

久しぶりの例会ですね。新会員卓話、楽しみにしてい

ました。

伊藤英毅君

久しぶりにゴルフが出来ました。ワンラウンド出来た

のに感謝。

加藤 徹君

とても遅ればせながら、世の中で流行っているらしい

マリトッツォを初めて食べました。甘すぎなくリピー

ターになりそうです。

木戸真弓君

無事に誕生日を迎えました。有難うございます。

北野庸夫君

久々の例会です！コロナの次の波が来ないように気を

つけましょう！

光岡正彦君

皆様お久しぶりです。続けて例会が出来るといいです

ね。

水野 眞君

転倒しました。痛みは2日後に感じます。老人の鈍感

です。皆さんご注意ください。

水谷安紀君

新会員卓話楽しみです。

小倉廣三君

久しぶりに皆さんにお会い出来うれしいです。秋の家

族会は残念ながら中止になりましたが、年末家族会は

開催出来ますように！

大西晃弘君

今日の新会員卓話、楽しみにしております。



酒井和雄君

ぼちぼち飲み会が始まりました。うれしいです。

山本輝幸君

宣言解除！油断はしません。お酒も徐々に！お節早割

チャンスです。

９・１０月誕生日の皆様より

合 計 ７１，０００円

米山奨学生 牟 桐君に奨学金贈呈

新 会 員 卓 話

「梅の医者いらず」

木戸真弓君



武井 正君

この度、伝統あるあまロータリークラブへ入会させてい

ただきました武井正と申します。改めまして宜しくお願い

申し上げます。本日は私のためにお時間を頂きますことを

感謝申し上げます。私のスポンサーは中島英之君です。彼

は中学高校の同級生でありまして40年来の友人です。

私は以前にも他のロータリークラブからお誘いを受けて

おりましたがご挨拶程度のものが多く、どこに入会しよう

か思案中のところ、中島君から大変しつこく熱心に薦めら

れ、他にも親しい友人や先輩、そして私の義弟が大変お世

話になっております社長様がいらっしゃるという事で、入

会を決めさせていただきました。そしてもう一つ、母が旧

十四山村出身でございまして、私は飛島村で生まれました。

これはあま市や海部郡に恩返ししなさい、この地域のお役

に立ちなさいという先祖からのお導きのような気がしてお

りまして、非常に偶然というか不思議なご縁を感じており

ます。

私の職業でございますが、（株）テイクという広告代理店

を名古屋市東区と大阪市で営んでおります。業務内容は新

聞折込チラシやパンフレットなどの紙媒体、ホームページ

やランディングページといったデジタルなインターネット

系媒体のデザイン業務が中心です。他にはのぼりや垂れ幕、

そして看板やサイネージなども扱い商材は多岐にわたりま

す。取引先はパチンコホールやスーパー銭湯が多く、他は

学習塾や車のディーラー、そして飲食店などの一般小売業

が中心です。その中でも、当時全盛を誇ったパチンコホー

ルに特化した広告代理店として1990年代後半から事業を

拡大し、東海地区はもとより関西まで営業エリアを広げま

した。そして同じようなパチンコホールに特化した広告会

社いわゆる競合他社が愛知県内に10社近く存在しました。

しかしながら30兆円産業といわれたパチンコ業界も色々な

規制や淘汰が進み、現在は20兆円にまで落ち込み、同時に

廃業や撤退する競合他社が後を絶たず、現在は半分以下に

なりました。弊社も売り上げは年々下がってきていました

が、競合他社が無くなった事により、ネットで検索して弊

社に連絡や依頼をいただいてお取引に繋がるといった事例

もございました。変化に対応する事も大切ですが、長くや

り続ける事も大事であるなと教えられた気がします。そし

て現在はコロナ禍でもありますので、規模の拡大は狙わず、

リストラを含めた合理的な経営に努め、収益の確保を優先

しております。

そして私個人の話ですが、趣味は野球とゴルフです。特

にゴルフは最近密にならないという事で、回数も増えてお

ります。所属クラブは春日井カントリークラブ、レイクグ

リーンゴルフ倶楽部、名古屋グリーンカントリークラブ、

グレイスヒルズカントリー倶楽部、スターツグアムゴルフ

リゾートとなっております。すでにあまロータリークラブ

の皆様からゴルフのお誘いを受けましてご一緒させていた

だいておりますが、今後さらにより多くの方々とゴルフを

含めまして交流できましたら幸いに存じます。どうぞ宜し

くお願い申し上げます。

簡単ではございますが、私の自己紹介とさせていただき

ます。ありがとうございました。


